Banco Mundial realizará su primer aumento de capitalización en 20 años (El Financiero 06/10/09)

Banco Mundial realizará su primer aumento de capitalización en 20 años (El Financiero 06/10/09)(Eduardo Jardón) Martes, 6 de octubre de 2009 La Comisión de Desarrollo del Banco Mundial se comprometió a asegurar que el organismo contará con los recursos suficientes para hacer frente a las dificultades que el desarrollo plantee en el futuro. Para esto. se hará un examen actualizado de las necesidades de capitalización del organismo, lo que implicará el primer aumento en 20 años. Hoy en día, el Banco Mundial está en condiciones de proporcionar más de cien mil millones de dólares en financiamientos para los próximos tres años. "Nos comprometimos a garantizar que el Grupo del Banco Mundial dispone de recursos suficientes para satisfacer los desafíos del desarrollo futuro", indicó Agustín Carstens, secretario de Hacienda y presidente de la Comisión de Desarrollo. Asimismo, se acordaron más facilidades en el acceso al financiamiento para las 79 naciones más pobres y se solicitó el establecimiento de un fondo fiduciario por 20 mil millones de dólares destinados a la seguridad alimentaria. En un comunicado, la Comisión de Desarrollo informó que analizará la conveniencia de crear un mecanismo de respuesta frente a la crisis, destinado a proteger a los países más pobres. Entre otros puntos, en la reunión se comprometió a llegar a un acuerdo con el Banco Mundial en su reunión del próximo año, a transferir al menos tres puntos porcentuales el poder de voto de los países en desarrollo, lo que les daría 47 por ciento. "Nos hemos comprometido a llevar adelante la reforma de la estructura de gobierno y la eficacia operativa, junto con la reforma del sistema de votación, para garantizar la utilidad, eficacia y legitimidad del Banco Mundial", detalló la comisión. Según el comunicado, los organismos pertenecientes al Grupo del Banco Mundial tuvieron una enérgica respuesta a la crisis económica global. Los compromisos del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) casi se triplicaron y llegaron a los 33 mil millones de dólares, mientras que los de la Asociación Internacional de Fomento alcanzaron el récord histórico de 14 mil millones de dólares.